



TRASCENDIÓ

Que la visita de ayer a Sinaloa de la presidenta **Claudia Sheinbaum** estuvo movidita, pues no solo inauguró las nuevas salas de quirófanos y otras áreas del hospital pediátrico, sino que se dio tiempo para responder a las insinuaciones de **Jeffrey Lichtman**, abogado de **Ovidio Guzmán**, en el sentido de que el gobierno mexicano favorece a rivales de su cliente. Esa aseveración mereció respuestas de la FGR, que exigió pruebas de sus acusaciones, y de la SRE, que fue clara al señalar que el gobierno no debatirá con defensores de narcotraficantes confesos y convictos.

Que el líder de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, llamó a las nuevas generaciones a tomar el relevo de la actual clase política, pues tanto él y como otros compañeros de viaje ya van de salida, aunque el morenista tuvo un traspie en el foro Jóvenes Dialogando, pues al hacer un reconocimiento a la labor de la diputada **Mónica Herrera**, señaló que ella ganó la elección

del año pasado “tocando puertas”. Sin embargo, corrigió de inmediato al recordar que la legisladora usa silla de ruedas: “bueno, no puede tocar puertas, pero hablar y es muy activa”.

Que el hallazgo de restos humanos en el predio de Reforma 159, en CdMx, generó roces entre las buscadoras capitalinas y la sonorenses **Ceci Flores**, a quien acusaron de vulnerar el debido proceso sobre la notificación digna y los trabajos de coordinación con los colectivos locales al dar a conocer información de las osamentas sin previa consulta ni verificación del contexto del hallazgo, y es que al final resultó que son cadáveres de un cementerio que estuvo activo en esa zona en el siglo pasado.

Que en el arranque de la conmemoración por los 700 años de la fundación de México-Tenochtitlan, el Gobierno de CdMx, encabezado por **Clara Brugada**, inauguró en el Zócalo la muestra *Memoria luminosa*, que hace un recuento de la historia del país en los últimos siete siglos, además de un espectáculo de *videomapping* que se proyectó en las fachadas de la Catedral Metropolitana y Palacio Nacional. Aunque se tenía previsto que la mandataria inaugurara los festejos, la lluvia lo impidió, aunque eso no ahuyentó a los ciudadanos. —